



**Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

S/14638  
21 agosto 1981  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLES

---

CARTA DE FECHA 21 DE AGOSTO DE 1981 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL  
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL ENCARGADO DE NEGOCIOS INTERINO DE  
LA MISION PERMANENTE DE ARGELIA ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Como Presidente del Grupo de Estados Arabes y en su nombre tengo el honor de transmitir adjunto el texto de la declaración aprobada por el Grupo respecto de la agresión estadounidense contra uno de los Estados miembros de la Liga de los Estados Arabes, a saber, la Jamahiriya Arabe Libia.

Ruego a Vuestra Excelencia tenga a bien hacer distribuir el texto de la mencionada declaración como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) M. Abdelhamid SEMICHI  
Encargado de Negocios interino  
Presidente del Grupo de Estados Arabes

Anexo

La agresión estadounidense contra Libia se produjo después de una serie de amenazas y provocaciones ampliamente divulgadas en los medios de información de los Estados Unidos.

El Grupo de Estados Arabes de las Naciones Unidas denuncia y condena esta agresión, ocurrida tan poco tiempo después de que los Estados Unidos levantaron la suspensión de la entrega de aviones de guerra F-16 y F-15 a Israel, como si demostrara que el Gobierno de los Estados Unidos está decidido a desafiar los sentimientos de la nación árabe y a socavar su seguridad y sus derechos.

Los ejercicios militares provocadores efectuados por la Sexta Flota de los Estados Unidos cerca de las costas de Libia, unidos a la reiterada agresión israelí contra partes de la patria árabe y a las amenazas emitidas por los participantes en los acuerdos de Camp David constituyen una serie de acciones dirigidas contra la independencia, la soberanía y la seguridad de los Estados Arabes, con el objeto de violar sus derechos, en particular el derecho del pueblo palestino a la libre determinación.

Tales actos también agudizan, sin duda, las tensiones internacionales y las amenazas a la paz internacional.

El Grupo de Estados Arabes de las Naciones Unidas declara su total solidaridad con Libia y pide a todos los grupos internacionales, especialmente al bloque de países no alineados, que se mantengan unidos ante la provocación y las amenazas que constituyen un precedente peligrosísimo en las relaciones internacionales, particularmente cuando la amenaza proviene de una gran potencia que, como miembro del Consejo de Seguridad, tiene una responsabilidad especial y clara de mantener la paz y la seguridad internacionales.

-----

